Фразы о любви на английском языке 

-Love isn’t blind, it just only sees what matters.
(Любовь не слепа, она просто видит то, что на самом деле важно).

-You will know the real meaning of love when you fall in love.
(Вы поймете истинное значение любви только когда полюбите).

-If I could be any part of you, I’d be your tears. To be conceived in your heart, born in your eyes, live on your cheeks, and die on your lips.
(Если бы я мог быть частью тебя, я был бы твоими слезами. Чтобы быть задуманными в твоем сердце, родиться в твоих глазах, жить на твоих щеках и умереть на твоих губах.)

-Meeting you was fate, becoming your friend was a choice, but falling in love with you was beyond my control.
(Встретить тебя было судьбой, стать твоим другом – выбором, но не влюбиться в тебя было выше моих сил).

-We come to love not by finding a perfect person, but by learning to see an imperfect person perfectly.
(Чтобы полюбить, нужно не искать совершенного человека, а научиться любить его несовершенство).

-Last night I looked up and matched each star with a reason why I love you; I was doing great, until I ran out of stars.
(Вчера ночью я считал по звездам причины, по которым тебя люблю; в итоге мне просто не хватило звезд).

-I love you not because of who you are, but because of who I am when I am with you.
(Я люблю тебя не потому, какая ты, а потому, какой я с тобой).

-If I could give you one thing in life, I would give you the ability to see yourself through my eyes, only then would you realize how special you are to me…
(Если бы я мог дать тебе что-то одно в этой жизни, я бы дал тебе возможность увидеть себя моими глазами. Только так ты смогла бы понять, что ты значишь для меня).

-Everyone in life is gonna hurt you, you just have to figure out which people are worth the pain.
- Erica Baican
(Все в этой жизни когда-нибудь сделают тебе больно, ты только должен понять, кто из них стоит этой боли).

-Just because someone doesn’t love you the way you want them to doesn’t mean they don’t love you with all they have.
(Если кто-то не любит тебя так, как тебе хотелось бы, это еще не означает, что он не любит тебя всем сердцем).

-My heart aches completely, every hour, every day, and only when I’m with you does the pain go away.
- Ewan McGregor – Moulin Rouge
(Мое сердце очень болит, ежечасно и ежедневно, и только когда я с тобой, боль отступает ).

-Maybe God wants us to meet a few wrong people before meeting the right one, so that when we finally meet that person, we will know how to be grateful.
(Может быть, Бог хочет, чтобы мы сначала встретили несколько неподходящих людей, чтобы потом, встретив подходящего, смогли оценить его по достоинству).

-You never lose by loving. You always lose by holding back.
(Ты не теряешь, любя. Ты теряешь, удерживая себя от любви).

-I love you not because I need you, I need you because I love you.
- Philippos
(Я люблю тебя не потому, что нуждаюсь в тебе. Я нуждаюсь в тебе, потому что люблю).

-I can’t promise to solve all your problems, but I can promise you won’t have to face them alone…
(Я не могу обещать, что решу все твои проблемы; но я могу обещать, что ты не будешь справляться с ними в одиночку).

-After I fell in love with you, I fell in love with my life.
(Полюбив тебя, я полюбил жизнь).

-Our love is like the wind. I can’t see it, but I can feel it.
(Наша любовь – как ветер. Я не вижу ее, но могу почувствовать).

-Love is when you sit on the internet all day and look for love quotes.
(Любовь – когда ты сидишь целый в Интернете в поисках цитат о любви).

